

Von Leben und Tod: Auf Tuchfühlung mit dem Rotlachs

Von Kamillo Weiß

Wenn sich vor Vancouver zig Millionen Lachse im roten Hochzeitskleid in der Mündung des Fraser River versammeln, dann herrscht Volksfeststimmung im kanadischen British Columbia: „Salute to the Sockeye“. Zigtausende von Besuchern bewundern dieses Naturereignis. 2010 kamen mehr als 160 000 Besucher, die rund 35 Millionen Lachse zählten. 2014 gab es wieder ein gigantisches Spektakel mit mehr als 21 Millionen Lachsen. Im Jahr 2018, beim nächsten großen Run, zählte man immerhin noch 14 Millionen dieser roten Fische. Lesen Sie weiter im ePaper 2020 ab Seite 42 ([hier klicken](#)).